

Coordinan: P. A. / E. F.-P. | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

Procesión del Nazareno desde Santo Domingo ● “Muyeres Fest Poesía” en el Filarmónica ● Conciertos de Pablo Valdés y “Música de Sofá”

Oviedo

Semana Santa. La Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno sale hoy a las **20.00 horas** en la procesión del Nazareno de la iglesia de Santo Domingo. Pasará por la plaza de Santo Domingo, las calles San Pedro Mestallón, Marqués de Gastañaga, Magdalena, plaza de la Constitución, Jesús, Fruela, San Francisco, plaza de Porlier, de la Catedral—donde rezarán el Vía Crucis hacia las 21.30 horas—, la Rúa, Cimadevilla, San Antonio, Mon, Oscura y de vuelta por Marqués de Gastañaga, San Pedro Mestallón y de nuevo la plaza de Santo Domingo. La recogida está prevista a las **23.00 horas**.

“Bocados del Cofrade”. Hasta el 28 de marzo se celebra el concurso de pinchos de Semana Santa “Bocados del Cofrade” en 39 establecimientos de Oviedo. El precio de cada “bocado” es de 2 euros y de 3,5 euros si se acompañan con una copa de vino, sangría del cofrade o una cerveza.

Exposición “Mujeres de carbón”. Hasta el 31 de marzo continúa abierta al público, en el Archivo Histórico de Asturias (calle del Arcipreste de Hita), la exposición “Mujeres de carbón”. La entrada es libre. El horario es de lunes a viernes, de **9.00 a 14.00 horas**; martes y jueves, de **15.00 a 18.00 horas**.

“Aliment” y “Enano Vegano”, en concierto. Lata de Zinc, en la calle Julián Cañedo, ha programado hoy dos conciertos, de los catalanes “Aliment” y del grupo punk “Enano Vegano”, a partir de las **21.00 horas**.

Acústico de Pablo Valdés. Hoy, en la sidrería La Riva, en la calle Suárez de la Riva, Pablo Valdés ofrece, a las **21.30 horas**, un concierto acústico. La entrada es libre.

“Música de Sofá”, en vivo. El grupo “Música de Sofá” da un concierto esta noche, a las **23.30 horas**, en el pub Top Ten, en la calle la Lila.

Donación de libros. Con motivo de la celebración del Día del Libro, Ópera Café y Septem Ediciones han organizado un “bookfanding”, una campaña de recogida de libros para donarlos a la biblioteca de Tapia de Casariego. No se aceptan enciclopedias ni libros escolares o académicos. A cambio del donativo se entrega un vale de regalo para tomar una copa de sidra en el Café Ópera, hoy, de **12.00 a 13.30 horas**.

Mujeres, música y poesía. El Teatro Filarmónica, en la calle Mendizábal, hoy, a las **20.00 horas** y con entrada libre, acoge el espectáculo teatral, poético y musical titulado “Muyeres Fest Poesía 2016” organizado por Asambleas de Trabajadores de Empre-

ses n’ Asturias en Llucha. Actuarán Alba G.; Fee Reega; Herbamora; Ana Vega; Anabel Santiago; Silvia Quesada, “Ffidrigo”, “Amargo Sueco”, Lady Llagar y “GPS Project”.

Centro

Concierto en Muros de Nalón. La Escuela de Música de la Mancomunidad “Cinco Villas” ofrece un concierto de Semana Santa en el que rendirán tributo a los grupos musicales asturianos. Darán dos sesiones a las **18.00 y a las 20.00 horas**, en la Casa de Cultura, con entrada gratuita con invitación.

Procesión de las Imágenes en Pravia. La capilla del Busto será la salida de la procesión de las Imágenes, conocida antiguamente como “Los Santinos”, a las **22.00 horas**, acompañada de los cajistas de la Banda de Música de Pravia.

Vía crucis en Grado. Los feligreses moscones asistirán a misa a las **19.00 horas** en la iglesia parroquial de San Pedro. Acto seguido será el vía crucis con las imágenes de El Nazareno y La Dolorosa, que se encontrarán en la calle Asturias.

Taller sobre Reanimación Cardiopulmonar (RCP) en Noreña. La asociación de madres y padres de alumnos (AMPA) de la Escuela Infantil de Noreña organiza un taller práctico sobre Reanimación Cardiopulmonar (RCP) y primeros auxilios en la Casa de Cultura de Noreña. Imparte el taller, que comienza a las **18.00 horas**, un equipo de técnicos sanitarios de Emergencias, de Ambulancias de Asturias.

Gijón

Semana Santa. A las **20.00 horas** tendrá lugar la Procesión del Encuentro Camino del Calvario. A esa hora será la salida del Paso Jesús Nazareno de la iglesia de San Pedro Apóstol. A las **20.15 horas** será la salida del Paso de la Verónica de la Capilla de la Soledad. A las **20.30 horas** será la salida de los Pasos de la Virgen de la Dolorosa y San Juan Evangelista de la iglesia de San Pedro. Y a las **21.00 horas** será la Ceremonia y Sermón del Encuentro en la plaza del Marqués.

Música sacra. A las **20.00 horas** tendrá lugar en el Antiguo Instituto la última sesión de los conciertos corales de música sacra. Hoy actuará el Coro Femenino de Gijón, cuya directora es María del Carmen Palacios.

Conferencia de Lennart Koch. A las **19.00 horas**, en el salón de actos de la Fundación San Eutiquio (plaza del Arcipreste Ramón Piquero, junto a la iglesia de San Pedro), tendrá lugar una conferencia y presentación de un nuevo número de la publi-



cación “Almanaque”, a cargo de Lennart Koch, profesor de Filología Alemana de la Universidad de Oviedo. El acto estará presentado por María Luisa Donaire, catedrática de Filología Francesa de la Universidad de Oviedo.

“La Gran Mariscada”. El recinto ferial Luis Adaro acoge a partir de las **19.00 horas** la inauguración de “La Gran Mariscada”, el festival del norte que gira en torno al marisco, en el que se podrán degustar 16 tipos diferentes (percebe, centollo, pulpo, ñocla, zamburiña, gamba de Huelva, langostino, calamar, almeja, navaja, lámpara, mejillón, bigaro, vieira, andarica y quisquilla). Participan 15 establecimientos hosteleros de Gijón y el evento se alargará hasta el próximo domingo. La entrada es libre y el evento está organizado por Fenicia Market Gourmet.

Avilés y comarca

Procesión del Santo Encuentro. La procesión del Santo Encuentro comienza a las **20.30 horas** desde tres puntos de la ciudad: la capilla de Galiana, La Ferrería y la iglesia de San Nicolás de Bari. Participan las Cofradías de Nuestro Padre Jesús de Galiana, de los Dolores y de San Juan Evangelista. En la plaza de España se encuentran los tres pasos, tiene lugar el Sermón y una vez finalizado se organiza la procesión con el siguiente recorrido: La Ferrería, La Muralla, La Cámara, plaza de España, San Francisco y plaza Álvarez Acebal.

Gastropasión. Varios establecimientos de Avilés ofrecen “las tapas de las cofradías”, platos singulares en miniatura elaborados con productos de la cocina asturiana, hasta el 26 de marzo. Participan los locales Alma Máter, Brujería, Sidrería Cabruñana, Sidrería Casa Germán, Sidrería Casa Marisa, Coliseo Café, El Café de Pandora, Bar Fuero, La Antigua, Pizzería La Competencia, Merlot Vinos y Tapas, Panetela, Plazas, Punto de Encuentro, Sal de Vinos, Syrah y Yumay.

Concierto en Las Vegas. El ciclo de Conciertos de Primavera, que desarrolla la Escuela de Música de Corvera presenta una actuación que muestra todas las especialidades del centro formativo musical. Tiene lugar a las **19.00 horas** en el centro sociocultural de Las Vegas. Entrada libre.

Las Cuenca

Presentación de “Al llau del pozu” en Laviana. El cineasta Marino Franco presentará a las **19.30 horas** en el CIDAN de Laviana el cortometraje “Al llau del pozu”. Tiene como complemento la exposición fotográfica “Movilizaciones mineras”, una muestra que recopila parte del trabajo realizado por Fernando Rodríguez, fotógrafo de LA NUEVA ESPAÑA, durante las últimas protestas del sector, en verano de 2012. Está abierta al público hasta el día 1 de abril. Entrada libre.

Charla sobre feminismo en Turón. La periodista y escritora Nuria Varela ofrecerá a las **19.30 horas** en el **Ateneo de Turón** la charla “El feminismo, ese gran desconocido”. Entrada libre.

Cine por el aniversario del CAI Pando. El Centro de Atención Integral (CAI) Pando celebra su 25.º aniversario con un ciclo de cine sobre discapacidad e integración. A las **19.00 horas** en el Cine Felgueroso, y con entrada libre, se pasará la cinta “Yo también” (Álvaro Pastor, Antonio Naharro, 2009). La película narra la historia de Daniel (Pablo Pineda), el primer europeo con síndrome de Down que ha obtenido una licenciatura universitaria.

Oriente

Teatro en Cangas de Onís. Cangas Teatro estrena la obra “Edipo Rey”, de Sófocles, en la Casa de Cultura de Cangas de Onís, a las **20.00 horas**. En la misma participan los actores Guillermo Mijares, Conchi Señas, Carlos Massé y Nicoleta-Ionela Turcu, además del director del colectivo, Gonzalo San Miguel. La entrada es libre.

Cine en Cangas de Onís. La asociación cultural Dobra proyecta el largometraje “Agua”, de la directora Deepa Mehta, a las **19.30 horas**, en la Casa de Cultura de Cangas de Onís. La película forma parte de la programación de la III Muestra “Mujeres a pie de cámara” y está ambientada en la India colonial, en pleno movimiento de emancipación liderado por Mahatma Gandhi. La entrada es libre.

Concierto de música religiosa en Infiesto. La iglesia parroquial de Infiesto acoge un concierto de música religiosa a

cargo de la Banda “Asociación Musical de la Fuente” y la Coral Polifónica Piloñesa, a las **20.00 horas**. A las 19.30 horas el religioso Adolfo Manuel Álvarez Sánchez dará el pregón de la Semana Santa en Infiesto.

Puertas abiertas en el Colegio Matemático Pedrayes de Lastres. El Colegio Matemático Pedrayes de Lastres celebra hoy una jornada de puertas abiertas para exponer a los padres su proyecto educativo bilingüe y con atención personalizada, en un centro con vistas al mar Cantábrico, pizarras digitales, radio en Internet, escuela de padres y ambiente familiar.

Simulador aéreo en la Casa de Cultura de Llanes. Entre hoy y el sábado en horario de **17.00 a 20.30 horas**, el antiguo suboficial del Ejército del Aire José Ortega Fernández dirigirá en la planta baja de la Casa municipal de Cultura de Llanes una cabina de simulación aérea. Los vuelos virtuales se realizan a bordo de distintos modelos de aviones. Durante las simulaciones se recorrerá la costa asturiana (en especial el litoral llanisco) y se llevarán a cabo aterrizajes en playas. La actividad, titulada “En el cielo de Llanes”, está organizada por el Ayuntamiento llanisco en colaboración con el Círculo Aeronáutico Jesús Fernández Duro.

Procesión en Llanes. La capital del concejo de Llanes celebrará hoy a partir de las **21.00 horas** la procesión del Viacrucis por las calles del casco histórico de Llanes. Se sacará en procesión a las imágenes del Cirineo, La Magdalena y La Dolorosa a hombros, por este orden, de los costaleros de los bandos de San Roque, La Magdalena y La Guía.

Occidente

Procesión del Perdón en Lluarca. La Real Hermandad del Nazareno organiza hoy en Lluarca la procesión del Cristo del Perdón. Partirá a las **21.30 horas** y durará alrededor de una hora.

Mejillones en Tapia. El Real Tapia abre hoy su XVII Festival del mejillón, que se prolongará hasta el domingo. La carpa está instalada en la plaza de Campo grande y hoy abrirá a partir de las **20 horas**.

Coloquio sobre automovilismo en Vegadeo. El Instituto Elisa y Luis Villamil desarrolla hoy una nueva sesión de sus XV Jornadas técnicas de automoción. A las **11.15 horas** en el patio del instituto habrá una demostración de conducción con un vehículo preparado por el alumnado. A las **12.15 horas**, en la Casa de Cultura de Vegadeo, habrá un coloquio titulado “Paralelismo entre la conducción de calle y de competición”. Intervendrá el director general de Enseñanzas Profesionales, Manuel Capellán; el presidente de A Veiga Racing, David Álvarez; el piloto José Antonio Suárez; el sargento de la Guardia Civil de Tráfico Ángel López y el coordinador de las ponencias, Ramón López.